
                 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

前回（4月 18日）の報告 
 

１．ソング 

「ふるさと」 
 

２．ビジター紹介 

なし 
 

３．会長の時間 

新商品への取組 
最近自分が作ったアイマスクで視力が上がり視界が広がり運転が楽になり車を乗り替える事に 
しました。視力が上がって気になったのが自分の首。あまりのしわの深さに驚愕でした。 
アイマスクのパワーを利用した、首を保護するネックウォーマー作ってみようと考え中です。 
首に使う一番良い方法は、伸び縮みができるニットを考えました。糸から織って作ることを 
検討し、先日本町の会社を訪問し打ち合わせた結果、先ず最低のロットが 1トン。それを糸に 
織ってニットを織るのですがそこに問題がありました。綿の 1トンも想像つきにくいのですが、 
最大の問題はゲルマニウムなどの鉱物をレーヨンに配合して織るのですが、その配合率が 
最高で 8％。それ以上入れると糸として成立しないそうです。その糸の強度を増すために、 
綿やウールやシルクなどの糸と混紡にする必要があるのです。その配合率がなんと 2対 8とか 
3対 7だそうです。 
そうなるとゲルマニウムの配合率は 1.6％か 2.4％しか含まれないことが判明しました。 
私の中では、純度 99.999％のゲルマニウムを 15～20％配合してほしいと考えている 
ので、鉱物の少なさに効果が期待できないと考えています。しかし世の中に出回っている 
遠赤外線ニットとかはその程度の含有率なのだと現実を知りました。ニットにすることを断念し、 
原材料を活かしてシャーリング加工で仕上げてみようと考案中です。試行錯誤しているこの時が 
ものづくりで一番楽しいです。 
 

４．幹事報告 

〇例会終了後に下坂部のスポーツ店にスパイクを買いに行こうと思っております。 
一緒に行かれたい方がいらっしゃいましたらよろしくお願いします。 

 
５．委員会報告 

〇例会運営委員会 吉田常任委員長 

何度も御案内しております通り 5 月 30 日は本願寺に行き、その後移動例会です。 

従来 1 時半に都ホテル集合と申しておりましたが、もしかしたら 30 分程前倒しに 

なるかも知れません。正式には改めてご案内させて頂きます。 
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「 パーカッションの夕べ 」 

 

池邉雅美氏 

小野聡子氏 

25

1 

1681 5 9 

「 My Rotaryを学ぼう 」 

 

山本 会員 



６．同好会報告 

なし 
 

７．出席報告 

会 員 数 
33名 出席対象者数 31名 出席者数 27名 欠席者 4名 

出席率 87.10％ 前会補正 96.67％ 

本 日 の 欠 席 東本、堀田、波多、黒田（俊）、杉村、與那嶺、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 波多、杉村、與那嶺、各会員 

 

８．4月のロータリーレート 1 ドル＝151円 
 
９．スピーチ 

「82才のたわごと」 
武田 会員 

 
 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊武田会員卓話楽しみにしています ··················································· 久 木 元 会 員 
＊横断歩道でつかまりました。歩いている人をさまたげたとの事、立ってただけやでー 
おまけに後日ケイサツより、認知テストを受けよ、明後日（土）受けに行ってきます。 ············ 平 井 会 員 

＊野球するつもりで参加しますが、途中から応援になるかもです。 
池邉さんデマは流さない様にね、 ···················································· 内 藤 会 員 

＊「内藤さん」昨日は大変失礼を致しました。“スミマセン” ·································· 池 邉 会 員 
＊野球参加の皆様くれぐれもおケガのない様お祈りしています ···························· 黒田（佳）会員 
＊鹿児島ゴルフ旅行、お手配ありがとうございました。 
また、同道のみなさま、おつき合いありがとうございました。 
楽しゅうございました。 ····························································· 吉 田 会 員 

＊結婚記念日のお花ありがとうございました。 
当日は髙岡さんと甲子園で野球を見てました。 ········································· 芝 会 員 

＊21日、22日にニ所ノ関部屋へ見学行かれるみなさん、よろしくお願いいたします。 ············ 西 原 会 員 
＊皆さん暑くなりましたネ～ 
皆さまのお蔭でこども食堂も順調に毎週 3回、平均 18- 名位参加戴いております。 
又、見学においでませ～ ··························································· 本 田 会 員 

＊久木元会長、昨夜は御世話になりました。ありがとうございます。 ··························· 越 智 会 員 
 
＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊昨日は、お疲れさまでした。ご参加頂きありがとうございました。 ···························· 久 木 元 会 員 
＊本日卓話です。たわごとで申し訳ありません ············································ 武 田 会 員 
＊来週休みます ···································································· 平 井 会 員 
＊鹿児島でのサザンスターズゴルフ会とても楽しかったですね、 
つれていっていただいてありがとうございました。次も誘って下さい。 ························ 山 本 会 員 

＊武田先生、卓話たのしみにしています ·············································· 黒田（佳）会員 
＊結婚記念日のお花有難うございます。忘れずにすみます ································· 川 口 会 員 
＊武田様卓話楽しみです。しかし早退する事になり残念です、すみません。 ··················· 川 岸 会 員 


